
 

 

  

 

    

 

    ※短縮例会 

 

皆さん、こんにちは。 

挨拶の前に、本日のお客様をご紹介します。 

つつじが丘学園園長 川瀬 勝敏 様でございます。 

後ほど助成金贈呈と卓話をお願いしていますので、よろしくお願いいたします。 

 今朝、4 時半ごろから川岸方面に歩きに行きましたが、鶴峯公園の前を通ると、つつじが

綺麗に咲いていて見ごろとなっていました。今週は天気があまり良くありませんが、皆さん

も見に行かれてはいかがでしょうか。まだ子供が保育園や小学校に通っている頃は、屋台

がそれなりに出店していて、つつじ祭りに連れて行ってと言われ、家から歩いていき、つつ

じを見るより屋台で買わされる事が多かったですが、多くの人がつつじを見に来たり、屋台

に買い物にきたりと賑わっていたことを思い出します。今はコロナ禍と言うこともあり出店し

ていないので、来年はコロナも治まって、久しぶりに屋台が出て少しでも賑わえばいいなと

思いながら歩いていました。 

 GW 期間中の 3 日から 5 日には、上社御柱祭の里曳きが行われ、私は少し LCV の中継

を見ましたが、山出しとは違って、一般の氏子のみなさんも参加して楽しそうに曳行する姿

を見ていると、これが本来の御柱祭の形だなと感じました。週末には諏訪大社下社御柱祭

の里曳きがあります。天気が心配ですが、楽しい里曳きになればいいなと思います。 

 ちなみに私の GW は高校野球の大会があったので応援に行っただけで、後は家にいて、

のんびり過ごしていました。予定では 7 日、8 日も野球の応援でしたが、5 日の県大会出場

の代表決定戦に負けてしまった為、やることが無く家でテレビを見ていました。 
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南信地区では地元の岡谷南高校が南信地区優勝をして県大会へ出場しますので、頑張

ってもらいたいなと思います。 

 本日も短縮例会ですが、よろしくお願いいたします。 

 

・5 月 17 日は短縮夜間例会です。メモリーにて 18 時半～です。 

・5 月のロータリーレートは、1＄＝130 円です。 

 

社会奉仕委員会  5 月 29 日は諏訪湖清掃です。午前 6 時からです。 

         5 月 31 日は清掃例会です。短縮例会後、駅周辺の清掃活動、 

         終了後にお弁当をお持ち帰りください。 

会則特別委員会  本日例会後に会則特別委員会を開催します。 

 

   ＊助成金贈呈式＊  つつじが丘学園園長 川瀬勝敏 様 

 

 

 

 

 皆さん、 

こんにちは。 

今皆様からの善意と

して、つつじが丘学

園の子供たちに徐栄

金をいただきまして、

心より御礼申し上げ

ます。 

 つつじが丘学園の子供たちについてお話しさせていただきます。 

私も 25 年毎日子供たちを追いかけまわしてきましたが、実は一番身近なつつじを見

ていなかった気がします。雨が降った翌日の朝 5 時から 6 時過ぎくらいが一番きれ

いだと私は思います。観光客がいないこともありますが、八ヶ岳から昇る朝日が公

園を照らしてとても綺麗だと記憶しています。25 年でその光景をじっくり見たのは
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1～2 回かと思います。出店の話が先ほど会長がいっておりましたが、学園の子供た

ちもお祭りに行きたいので1人 1回行っていいルールになっています。しかし1,000

円のお小遣いなので買えるものも限られてきます。コンビニに行けばもっと安く買

えるものでも、その場の雰囲気で欲しいと思うのが子供心だと思います。どうすれ

ば食べたいものを買えるか子供なりに考える知恵があります。それが将来社会でプ

ラスになったり、またはマイナスに出てしまう子もいるかもしれません。 

御柱もそうです。近くの熊野神社では役なげをします。子供たちは臨時収入のチャ

ンスです。残念ながら学園では役なげは行ってはいけないルールになっています。 

25 年施設にいて思う事は、公園の景色にしても、お祭りにしても、子供がいるおか

げで必然的に大人が心配する環境にいることで、人との出会いや人と人を紡いでく

れたり、施設にいることで子供は宝だなと感じさせてくれることが非常に多いです。 

 未だコロナ禍ですが、保育園や学校は休校できても、つつじが丘学園は一日も休

園したことがありません。この 2 年半でコロナに罹った子供はいません。新しい子

供も受け入れました。現在 45 名で生活しています。多くの方に支援していただきと

てもありがたく思います。 

 今後は、里親制度についても協力していきたいと思います。子どもたちを、より

良い環境で育てていきたいという思いです。今後ともご支援ご協力を賜りますよう

よろしくお願いいたします。本日はありがとうございました。 
 

  

宮澤由己  今月が創業月です。これからもよろしくお願いします。 

梅垣和彦  創業月です。今後ともよろしくお願いいたします。 

小口裕司  71 周年を迎えました。これからもよろしくお願いします。 

小口国之  創業月です。これからもよろしくお願いします。 

今井康善・牛山幸一・江黒寛文・太田博久・大滝祐吉・大橋正明・小口国之・小口 

隆・小口智之・小口泰史・尾関秀雄・笠原新太郎・上條英雄・小林大介・佐伯克己・

薩摩 建・杉村邦彦・竹村一幸・中嶋孝一・中村文明・西澤 賢・濵 毅・林広一郎・

林 尚孝・林 裕彦・宮坂晃介・宮坂 伸・宮澤由己・守屋麻里・矢島 貴・矢島 実・

矢島雄一・山岡俊幸・山岸邦太郎・山崎典夫・小口 功 

本日の助成金贈呈・卓話、つつじが丘学園園長 川瀬勝敏様よろしくお願いいたします。 

会員数 ５０名、出席者 ３８名、出席率７６.０ ％ 
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